



おこない



NO. 8

杉野は戸数100戸ほどの集落で上村、中村、向村の3地区に別れています。杉野では、2月の月上旬に3地区別々で「おこない」という行事が行われます。もっとも厳粛な神事であり、1年の中でもっとも重要な行事でもありました。杉野のおこないでは、当日までに造花の花を紙で作ります。おこないの中で1番のメインは、松明に火をつけお堂のなかで走り回ることです。他にも、うどんを食べたり、塩で体を清めたり、餅つきをします。また、餅つきの後には「千本搗き」が行われ、その後、杵の先につけた少量の餅を欄間に設置した板ににじりつけます。板に付着した餅の量が多いほど良いとされています。まだまだ色々なことがあります、ひとつだけ決まりごとがあります。それは、女の人は何一つ手を出してはいけないということです。どんなことがあっても女性は見守ることしかできないのです。

みなさんもよかったらぜひきてください。



これは、「千本搗き」の様子です。



☆杉野百景に選んだ理由☆

おこないは私の幼いときからずっとあります。中でも私が一番好きなのが、村の人たちの「愛情たっぷり」のうどんです。これからも、私たちがずっと引き継いでいかなければなあと思います。